

Ce matin (mardi 27 juin), la salle de jeux est devenue une salle de spectacle.

Il y avait des papas, des mamans, des bébés, des grandes sœurs, des nounous, des mamies... Il y avait aussi Marie-France, Marianne, Mehdi et Karine.



Des mamans ont fait un spectacle de marionnettes avec les marionnettes que nous avons faites : il y avait la maman d'Adam, la maman de Jade, la maman de Nathan et la maman de Malycia "qui étaient derrière le castelet pour manipuler et faire parler les marionnettes".



Nous avons écrit l'histoire du spectacle : c'était l'histoire d'un petit garçon qui demande à une sorcière qu'une petite fille devienne sa copine. La sorcière prépare une potion magique (elle met des pattes d'araignées, des mouches... et de l'eau).



Elle veut mélanger avec une plume du canard ; mais il lui dit « non » et s'en va. Ensuite la sorcière est allée voir le hibou : « Tu peux me prêter une plume ? ». Le hibou refuse. Elle va voir le hérisson et lui demande de lui prêter des piquants. Le hérisson refuse aussi. La sorcière va, alors, chez le petit garçon pour lui dire qu'elle n'a pas de potion parce que personne ne l'a aidée à la faire. Mais, finalement, le petit garçon joue déjà avec la petite fille ; et la sorcière repart fâchée "d'avoir perdu son temps pour rien".

A la fin du spectacle, on a applaudi les mamans parce qu'elles ont bien fait l'histoire. Et on a mangé un goûter : c'était de la brioche avec des jus de pommes et d'oranges.

Karine et Mehdi nous ont redonné nos marionnettes et on est rentré à la maison avec.